

Shaquille O'Neal se dit amoureux de Cuba



La Havane, 28 juin, (RHC/PL).- Shaquille O'Neal, la légende du basket étasunien, s'est dit amoureux de Cuba.

Au terme d'une visite au musée de Guanabacoa, Shaquille O'Neal a écrit sur le livre des visiteurs «Cuba, je t'aime»

Au musée, Shaquille O'Neal s'est vu expliquer les cultes syncrétiques afro-cubains et offrir un spectacle de danses allégoriques au panthéon Yoruba.

Shaquille O'Neal, 44 ans, qui a joué 19 saisons au sein de la NBA et gagné 4 championnats avec les Angeles Lakers et les Miami Heat, a donné plusieurs conférences sur ce sport à des enfants et des jeunes cubains.

«J'aime Cuba et ses gens. C'est pourquoi c'est très bon qu'à travers les sports comme le base-ball, le football et le basket, se concrétise le rapprochement entre Cuba et les États-Unis» a déclaré le grand basketteur étasunien au cours de la première journée de sa visite à Cuba.

«Être ici en tant qu'ambassadeur du sport est une occasion unique et je remercie le

peuple cubain de m'accueillir et de me permettre de partager avec vous quelque chose de mes connaissances du basket» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/98348-shaquille-oneal-se-dit-amoureux-de-cuba>



Radio Habana Cuba